
Drucksache 11/0090/2

Der Bürgermeister Weiterstadt, 14. Dezember 2022

Vorlage an

Stadtverordnetenversammlung für die Sitzung am 15.12.2022

Anfrage zum Beschluss der Stadtverordnetenversammlung Photovoltaik auf
städtischen Liegenschaften und Freiflächen; Beantwortung der Anfrage

Die Anfrage der ALW-GRÜNE-Fraktion vom 29. November 2022 wird wie folgt beantwortet:

Laut Anweisung unseres Bürgermeisters sollen Frage und Antwort optisch getrennt sein und
zwar Frage oder Antwort kursiv.

Ich schlag vor:

Frage kursiv.

1. Hat der Magistrat aufgrund des Beschlusses Drucksache 11/0090 geprüft, auf welchen
städtischen Liegenschaften und vorhandenen Freiflächen im Stadtgebiet
Photovoltaikanlagen errichtet werden können, also den technischen Stand vom 1.
September 2021 fortgeschrieben?

Die Prüfung ist in Bearbeitung und muss aufgrund sich wandelnder Rahmenbedingungen
und neuer Projekte angepasst werden.

2. Hat der Magistrat aufgrund des Beschlusses Drucksache 11/0090 die groben Kosten
solcher Projekte, mögliche Bezuschussungen durch Bund, Land und Kreis ermittelt?

s. Antwort zu 1.

3. Wurden durch den Magistrat aufgrund des Beschlusses Drucksache 11/0090mögliche
Erträge aufgezeigt?

s. Antwort zu 1.

4. Wenn 1. ja, kann die Erhebung der Stadtverordnetenversammlung vorgelegt werden?

Das Ergebnis der Prüfung wird nach Abschluss unaufgefordert der
Stadtverordnetenversammlung vorgelegt.

5. Wenn 1. ja, gibt es konkrete Planungen zur Errichtung von Photovoltaikanlagen auf den
dem Beschluss zugrunde liegenden Flächen?

Die Prüfung ist noch nicht abgeschlossen s. Antwort zu 1.

6. Wenn 1. ja, auf welchen Flächen sollen weitere Photovoltaikanlagen errichtet werden?
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Die Prüfung ist noch nicht abgeschlossen s. Antwort zu 1.

7. Wenn 2. ja, wie hoch wären die voraussichtlichen Kosten für die Errichtung der Anlagen?

Die Prüfung ist noch nicht abgeschlossen s. Antwort zu 1.

8. Wenn 2. ja, wurden mögliche Bezuschussungen durch Bund, Land und Kreis ermittelt?

Die Prüfung ist noch nicht abgeschlossen. Bezuschussungen können erst ermittelt
werden, die Projekte definiert sind.

9. Wenn 1. nein, bis wann kann mit der Erledigung des Prüfauftrages und der Vorlage an die
Stadtverordnetenversammlung gerechnet werden?

Aufgrund der sich ändernden Rahmenbedingungen kann ein Zeitpunkt nicht genannt
werden.

Ralf Möller
Bürgermeister


